

## LA GUARDERIA ABIERTA DE NUEVO

Como en años anteriores, la Junta de Comunidades de Castilla La Mancha, a través de los Ayuntamientos, abre guarderías infantiles en varios pueblos de la provincia, entre ellos, Yeste. Estas guarderías son para los hijos de los vendimiadores que, durante este mes, marchan a Fran-

cia, Villarrobledo, ...

En nuestro pueblo se ubica en la antigua residencia de estudiantes. Esta guardería viene funcionando desde el año 1983 con una media de niños entre 25 y 35 de diferentes edades, en régimen de internado.

El cuidado de estos niños corre a cargo de cuatro educadoras y dos personas más para la limpieza y la cocina.

Isabel

Éste es un testimonio de una de las niñas.



Me llamo Sabrina tengo 11 años, me gusta la guardería, los años que llevo en la guardería no lo sé, tan a gusto estoy que no me acuerdo cuantos años estoy. Las maestras que nos cuidan son muy buenas, se llaman, Ecológica, Isabel, Pilar, y Julia. Las cocineras son Presentación, Rosi hacen la comida muy buena. Los niños y niñas me caen muy bien. A veces me acuerdo un poco de mis padres. Las maestras se portan bien.

*Sabrina*

## ASOCIACION DE VECINOS

### UNA NUEVA FORMA DE TRABAJAR POR YESTE Y SUS ALDEAS

En la memoria de cada uno de los vecinos de Yeste y las Aldeas existe la idea real de que hay problemas sin solucionar y, a veces, no se sabe como presentarlos ni como decirlos.

Quizás uno no tenga ni la preparación ni la confianza suficiente para poder transmitirlos fuera de su "corrillo" de amigos.

Hace unos días nos reunimos un grupo de siete vecinos interesados en lo que repercute a la colectividad de Yeste. Estuvimos hablando no de nuestros problemas particulares y personales, sino de los problemas comunes que nos afectan. Vimos que cada uno por su sitio, sin organización, no se consigue nada. Es necesario crear una **Asociación de vecinos**, abierta a todos, donde las decisiones se tomen conjuntamente, sin tener en cuenta ideologías partidistas sino el bien común.

El que más o el que menos está harto de que le organicen su vida, pero se deja guiar por la comodidad o por "el qué diran" y

así lo que hacemos es solamente lamentarnos sin solucionar nada.

El fin de la Asociación es que planifiquemos nuestra vida, con nuestra identidad, sin dejarnos manejar ni manipular por nadie.

Para esto es necesario:

1.- Detectar los problemas comunes.  
2.- Tomar conciencia colectiva.

3.- Buscar soluciones.

Para que la Asociación funcione necesita de:

- la participación de las aldeas;  
- la disponibilidad de todos los vecinos;  
- dirección llevada por los propios socios.

Si te interesa y piensas que esto puede servir para el bien de todos los vecinos, pronto tendremos una Asamblea donde se informará. Seréis invitados en el momento oportuno.

Un vecino de Yeste



Foto: Yeste.